

EDITORIAL

Enhorabuena! En este número tres del volumen XXXI de la revista Boletín Médico de Postgrado, una vez más se ha fructificado la productividad investigativa.

Nos complace presentar en esta edición rendición del arduo trabajo informativo y de calidad en el área de la cirugía con nueve artículos y un caso clínico.

Encaminados al cierre del año en curso, queda de parte del comité editorial, el exhorto a seguir confiados en nuestra revista, pues nuevos índices garantizan la aceptación de la calidad ofrecida al asiduo lector.

Gracias por vuestra confianza de publicar con nosotros.

Dr. Jesús Alberto Robertí Puertas
Director